



13.03.2020

Sehr geehrte Eltern und Erziehungsberechtigte, liebe Schülerinnen und Schüler,

wie Sie bereits aus den Medien erfahren haben, hat die bayrische Staatsregierung beschlossen, ab Montag, den 16.03.2020 bis zum 19.04.2020 (Ende der Osterferien) den Unterrichtsbetrieb einzustellen. Dies beinhaltet auch, dass alle sonstigen schulischen Veranstaltungen ausfallen müssen. Dies wirft in verschiedenen Bereichen schulischen Arbeitens Fragen auf, die sich zum jetzigen Zeitpunkt noch nicht oder nur teilweise beantworten lassen. Den aktuellen Stand möchte ich Ihnen mit diesem Schreiben mitteilen.

Betretungsverbot

Schülerinnen und Schüler, sowie Eltern dürfen die Schule nicht mehr betreten. Eine Betretung ist nur in Ausnahmefällen gestattet und erfolgt auf Anweisung von Bediensteten der Schule. Dies ist in der Regel der Schulleiter.

Notfallbetreuung

Ausgenommen vom Betretungsverbot sind Schülerinnen und Schüler der 5. und 6. Jahrgangsstufe, deren Eltern **beide** oder im Fall von Alleinerziehenden der alleinerziehende Elternteil in einem Bereich tätig sind/ist, die der kritischen Infrastruktur zuzurechnen ist. Nur für diese Schülerinnen und Schüler wird bereits ab Montag, 16.03.2020, eine schulische Notfallbetreuung durch Lehrkräfte angeboten. Zu den Bereichen der kritischen Infrastruktur zählen insbesondere die Gesundheitsversorgung, die Aufrechterhaltung der öffentlichen Sicherheit und Ordnung einschließlich der nichtpolizeilichen Gefahrenabwehr (Feuerwehr, Rettungsdienst und Katastrophenschutz) und die Sicherstellung der öffentlichen Infrastrukturen (Telekommunikationsdienste, Energie, Wasser, ÖPNV, Entsorgung). Sollten Sie diese Grundvoraussetzungen erfüllen, so informieren Sie uns umgehend per Mail an verwaltung@gwsq.net.

Versorgung durch Unterrichtsmaterialien

Kultusminister Prof. Piazzolo hat in der heute abgehaltenen Pressekonferenz betont, dass das Einstellen des Unterrichtsbetriebs nicht bedeutet, dass sich die Schülerinnen und Schüler in den Ferien befinden. Daher müssen alle Möglichkeiten genutzt werden, diesen Unterrichtsausfall in irgendeiner Form abzumildern. Aus diesem Grund werden wir am kommenden Montag in der Schule beraten, in welchen Fächern und auf welche Art und Weise wir Arbeitsmaterialien für die Schülerinnen und Schüler bereitstellen können, damit eine Kontinuität im Lernprozess aufrechterhalten werden kann. Ich muss Sie daher bitten in den nächsten Wochen darauf achten, dass Ihre Kinder diese dann bereitgestellten Angebote auch nutzen und selbsttätig schulische Arbeitsaufträge zu erledigen haben. Zusätzlich können Ihre Kinder die Zeit auch dafür nutzen, fachliche Defizite aufzuarbeiten und kontinuierlich die Vokabeln in den Fremdsprachen zu wiederholen. Sobald wir festgelegt haben, wo und in welchem Umfang wir Arbeitsmaterialien bereitstellen können, werde ich Sie umgehend informieren.

Bevorstehende Abiturprüfungen

Fakt ist, dass es für das diesjährige Abitur Sonderregelungen geben wird. Diese werden gerade entwickelt. Der Kultusminister hat dabei ausdrücklich betont, dass den betroffenen Schülerinnen und Schülern kein

Nachteil entstehen wird. Ich habe heute mit den Schülerinnen und Schülern der Q12 vereinbart, dass wir, sobald uns weitere Informationen vorliegen, diese umgehend informieren werden.

Wintersport- und Bergwallerlebniswoche

Die beiden Schülerfahrten sind gestrichen. Gemäß des heutigen kultusministeriellen Schreibens ist beabsichtigt, Aufwendungen für Stornokosten zu erstatten, die in den nächsten Wochen stattgefunden hätten. Weitergehende Auskünfte kann ich Ihnen zur Zeit noch nicht geben.

Weitere Schulveranstaltungen

Die für den 26. & 27. März 2020 terminierten Theateraufführungen sind gestrichen. Geplant ist, diese am 22. & 23. Juni 2020 stattfinden zu lassen.

Die Studien- und Berufsmesse am 27. & 28. März 2020 im KKC ist abgesagt.

Rückmeldebögen zur Sprachenwahl der 5. Jahrgangsstufe und zur Zweigwahl der 7. Jahrgangsstufe

Ich bitte die betroffenen Eltern um eine fristgerechte Rückgabe der Rücklaufzettel. Wählen Sie hierzu den Postweg oder auch Email. Achten Sie aber darauf, dass der Name Ihres Kindes vollständig und gut leserlich zu erkennen ist. Glücklicherweise hat heute noch die Information der 5. Klässer über Latein und Französisch stattgefunden. Haben Sie Verständnis dafür, dass unabhängig von den aktuellen Entwicklungen unsere Planungen weiterlaufen müssen.

Informationsweitergabe

Wir bemühen uns, alle uns möglichen Kommunikationswege zu nutzen, um Sie mit den nötigen Informationen zu versorgen. Daher ist wichtig, dass Sie gerade in der kommenden Woche täglich entweder Ihren Email-Posteingang oder die ESIS-App auf Nachrichten der Schule checken. Zusätzlich werden wir alle relevanten Informationen über unsere Homepage weitergeben.

Erreichbarkeit der Schule

Die Schule ist in den kommenden Wochen zu den regulären Bürozeiten geöffnet. Damit es bei uns zu keiner unnötigen Überlastungssituation kommt, bitten wir Sie, Anrufe auf das absolut Notwendige zu reduzieren. Nutzen Sie eher die Möglichkeit, uns eine Mail zu schreiben.

Gestatten Sie zum Schluss noch ein paar persönliche Worte. Das oberste Ziel in den nächsten Wochen ist es, die Infektionsausbreitung zu verlangsamen, damit einerseits die Risikogruppen vor einer Infektion geschützt werden und andererseits unser Gesundheitssystem nicht überlastet wird. Ich bin dankbar dafür, in einem Land zu leben, in dem politische Entscheidungsträger mit Besonnenheit handeln und agieren und in dem die Versorgung mit dem Lebensnotwendigen gesichert wird. Wir haben eine gut funktionierende Verwaltung und Behörden, die auch in Krisenzeiten zum Wohl der Bevölkerung arbeiten. Ich denke, bei der Kommunalwahl am kommenden Sonntag besteht eine gute Möglichkeit, den Menschen den Rücken zu stärken, die bereit sind, konstruktive Verantwortung in der Kommunalpolitik und somit für die Gesellschaft zu übernehmen.

Bleiben Sie gesund und kommen Sie besonnen durch die nächsten Wochen!

Mit freundlichen Grüßen



Uwe Nickel, OStD